

# 25 Janvier – Fintech : Société Générale met Shine en vente

*Paris, 25 janvier 2024 - Les stratégies d'innovation des grandes groupes auraient-elles du plomb dans l'aile ? La question se pose alors que Société Générale a décidé de se séparer de Shine, néobanque française à destination des professionnels, selon Les Échos. Dans ce sens, plusieurs repreneurs potentiels auraient déjà été abordés, assure le quotidien économique en s'appuyant sur des sources proches du dossier.*

*Cette décision n'est pas une surprise alors que Société Générale est mal au point en Bourse. Par conséquent, Slawomir Krupa, le nouveau patron du groupe bancaire, a estimé qu'il était temps de revoir la stratégie de l'entreprise en matière d'innovation. Ce n'est d'ailleurs pas un hasard si Claire Calmejane, la directrice de l'innovation de Société Générale, est sur le départ.*

*Dans ce contexte, Shine, racheté en 2020 par la banque tricolore, ne fait donc plus partie de ses plans. A noter que la fintech française n'est pas un cas isolé, dans la mesure où Orange cherche également un repreneur pour Anytime, néobanque pour les professionnels qui devait compléter l'offre d'Orange Bank lors de son rachat il y a seulement trois ans. Pour rappel, l'arrêt de la banque en ligne de l'opérateur de télécoms a été acté l'an passé.*

Temps de lecture : minute

---

25 janvier 2024

---

Article écrit par Maxence Fabrion